

【重要】生涯教育手帳電子化に伴う最新のお知らせ（2020.3.28）

2020年4月より、生涯教育手帳の電子化、および生涯教育受講新システムの運用が開始される予定で、今まで会員のみなさまにはお知らせをしてまいりました。

先日、日本作業療法士協会より連絡があり、さまざまな事情により新システム運用の準備が遅れており、4月からのスタートは難しいとのことでした。

つまり、2020年4月1日より可能であるとアナウンスされていた、生涯教育手帳移行手続きは、まだ行うことができません。どれくらいの遅れとなるかは、協会からの連絡待ちであり、現時点でお伝えすることはできません。

しかしながら、近い将来、生涯教育手帳の電子化と、生涯教育受講新システムの運用（バーコードリーダーを使用した受講受付の本格化、基礎ポイントのサイト上での付与など）が開始されることは確かです。

みなさまには、手帳移行手続きについてはしばらくお待ちいただき、基礎ポイントの整理については早めに進めていただきますよう、お願いいたします。

基礎ポイント（ポイントシール）の申請方法や本件に関するお問い合わせにつきましては、三重県作業療法士会ホームページにてご確認ください。

<http://mieot.com/wp/wp-content/uploads/2020/01/9f8d91a65d29bdf42dcc1b5bba2028de.pdf>

三重県作業療法士会 教育部 福井麻貴